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１号様式  

 

 記録者 事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂  

 

 

教育、民生常任委員会記録 

 

招集年月日 令和５年９月１５日（金） 

招集の場所 議員控室 

開会 午後１時３４分 

出席者 

 

委員長       柳田  政喜 

副委員長    伊藤  牧世 

委 員      平吹  俊雄 

委 員      吉田  二郎 

委 員      鈴木  惠悦 

委 員      村松  秀雄 

 

 

欠席者 なし 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂 

 

協議事項 

１）議会懇談会資料について 

 

その他 
 

閉会 午後３時０６分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午後１時３４分 

柳田委員長 ただいまより第 23 回の教育、民生常任委員会を開催いたします。 

ただいまの出席委員 6 名ですので、当常任委員会は成立いたしており

ます。 

それでは早速、挨拶はいいのでさっそく始めさしていただいてよろし

いですか。（「はい」の声あり） 

それでは会議事項でございます。議会懇談会資料についてでございま

す。皆さまの御手元のほうに私から案として提出させていただきまし

た。ちょっと文字数多いですね。今回、町の状況調査として社協さんと

意見交換した部分をぜひ入れたいなということをしたら、大分多くなっ

ちゃいました。ということで皆さまのほうにチェック、確認していただ

いて修正していきたいと思いますので協力をお願いいたします。休憩し

て進めさせていただきます。 

休憩いたします。 

 休憩 午後１時３５分 

再開 午後２時２４分 

柳田委員長 再開いたします。 

皆さんで教育、民生常任委員会の研究テーマの議会懇談会における説

明資料をチェックしていただきました。 

皆さん共に修正した分につきまして、私が打ち直し、事務局にお願い

して印刷して、御手元のほうに 19 日には配布できるようにしたいと思い

ますので、よろしくお願いいたします。 

続きまして、議会運営委員会より、陳情書が当常任委員会のほうに付

託されております。こちらの扱いについて検討していきたいと思います。

陳情書の件名につきましては、宮城県の乳幼児医療費助成制度（子ど

もの医療費助成制度）について県に対する意見書採択を求める陳情書で

ございます。 

提出者は、子ども医療ネットワークみやぎ代表を岩倉、何って読むの

かな、まさきさんでいいですかね。ちょっと名前分からない失礼なんで

岩倉様でとめさせてもらいます。岩倉様から出ております。 

こちらについて皆さんで協議したいと思いますので休憩して協議させ

ていただきます。 

休憩いたします。 

 休憩 午後２時２５分 

再開 午後２時４２分 

柳田委員長  再開いたします。 

ただいま、皆さんで検討しました陳情書でございますけども、こちら

皆さん、ぜひ議発で意見書としてまとめていくということで意見が一致
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しましたので、そのようにお伝えしていただきたいと思います。 

それでは、以上で、今日の協議事項終わりでいいかな。 

休憩いたします。 

 休憩 午後２時４２分 

再開 午後３時０３分 

柳田委員長  再開いたします。 

それでは再開いたします。 

ただいま、次回の日程が決定いたしましたのでお知らせいたします。 

10 月 27 日、13 時 30 分、午後 1 時半から、担当課の子ども家庭課と

意見交換をした後に、常任委員会として普通の通常開催をいたしますの

で、よろしくお願いいたします。 

それで皆様にお願いします。この 27 日にはもう既に合同会議である

程度、議会懇談会の資料まとまってるのかな……。まだはっきりわかり

ませんが、もし合同会議で懇談会の意見のデータがまとまってない場合

は、各班で、教育、民生常任委員会に意見を頂いた部分を、資料として

持ってきていただきたいなということをお願いしたいと思います。 

休憩いたします。 

 休憩 午後３時０４分 

再開 午後３時０５分 

柳田委員長 再開いたします。 

しっかりまとまった資料として使用できるかどうか、まだちょっと分

からない状況がありますので、皆さまで教育、民生の分だけでも意見を

集約して持ってきて常任委員会に参加していただけると助かります。 

はい、以上でございます。 

ほかに皆さんのほうから何かありますでしょうか。（「ありません」の

声あり） 

それとですね、もし 10 月頃ですね、コロナやインフルエンザ等落ち

ついていれば一切何も行ってませんので、教育、民生のほうで、何らか

の会を考えてもいいのかなと思ってるところでございます。状況次第で

すね。なかなか落ちつかないようですから難しいですけども、皆さんで

御苦労さん会などしたいなと思ってますんでよろしくお願いします。 

以上でございます。 

それでは最後に副委員長のほうから挨拶をお願いします。 

伊藤副委員長  大変お疲れ様でした。非常に中身の濃い会議だったと思います。議会

もあと 1 日ということになりましたので、そこで全部を出し切りたいと

思いますので、よろしくお願いいたします。 

本日は大変お疲れ様でした。 

 閉会 午後３時０６分 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和５年９月１５日 

 

教育、民生常任委員会 

 

委員長                    


